

# ALBA TCP



## **ALBA-TCP SALUDA ACTUACIÓN DE VENEZUELA ANTE SOLICITUD DE ASILO POLÍTICO DE EXCANDIDATO PRESIDENCIAL DE DERECHA VENEZOLANA**

Los Estados miembros de la Alianza Bolivariana para los Pueblos de Nuestra América-Tratado de Comercio de los Pueblos (ALBA-TCP), saludan la actuación de la República Bolivariana de Venezuela ante la solicitud de asilo político ante el Reino de España, presentada por el excandidato presidencial de la extrema derecha venezolana, Edmundo González Urrutia, y que fue concretada este 7 de septiembre de 2024.

El ALBA-TCP aplaude este acto democrático, en estricto apego a las normas del Derecho Internacional, el cual es una demostración inequívoca del interés genuino del gobierno venezolano por garantizar la paz y la tranquilidad al pueblo venezolano.

Los países de la Alianza celebran con satisfacción que la hermana República Bolivariana de Venezuela resuelva sus asuntos internos de acuerdo a sus tiempos, leyes e instituciones, en pleno ejercicio de su soberanía y libre determinación, cumpliendo con el marco legal internacional.

La Alianza Bolivariana reitera su respaldo al pueblo y gobierno venezolanos, cuna de la Convención sobre Asilo Diplomático, y exige a los factores extremistas internos y externos, que apuntan al caos y a la desestabilización, respeten las decisiones de este país soberano e independiente.

Caracas, 9 de septiembre de 2024